



Typhaine Nicolas

Talent Partner

@Doctolib

promo #AS2016

« Chacun a pu apporter quelque chose au collectif »

» Pourquoi avoir choisi l'Année Spéciale ?

Après 2 ans de sociologie, j'avais l'envie de m'orienter vers une formation un peu plus orientée "business" afin d'y découvrir, de façon plus concrète, le monde de l'entreprise. J'ai choisi le DUT en AS car cela permettait de "rentabiliser" mes deux dernières années.

» Quels souvenirs en gardez-vous ?

Cette formation m'a laissé d'excellents souvenirs ! En effet, ce fut dans un premier temps beaucoup de rencontres, des personnes avec qui je suis toujours en contact aujourd'hui. Ce fut également beaucoup de bienveillance et d'entraide. En effet, venant tous de parcours divers et variés, chacun a pu, à sa manière, apporter quelque chose au collectif. Pour finir, cette année intense et très dense m'a permis de faire le point sur mon projet professionnel et d'identifier les matières/domaines d'activité qui m'intéressaient le plus.

» Et depuis ?

Pendant cette année, j'ai beaucoup travaillé pour passer les concours d'entrée en IAE. Je suis assez fière d'avoir réussi à intégrer l'IGR-IAE de Rennes car ce fut beaucoup d'investissement personnel. J'ai donc intégré une licence généraliste en gestion pour ensuite faire mon Master Ressources Humaines. A l'IAE, j'ai également eu l'occasion de partir 1 an en Irlande. Côté professionnel, j'ai pu faire différents stages avant d'arriver chez Doctolib à Paris pour mon stage de fin d'études. Stage qui s'est plutôt bien terminé car j'ai eu la chance de pouvoir y rester en CDI. Depuis maintenant pratiquement 2 ans, je suis Talent Partner pour les services Sales & Opération de l'entreprise. Depuis peu, je suis revenue dans la région nantaise suite à l'ouverture du Campus Doctolib à Nantes. Pleins de challenges à venir dans les prochaines années pour ce nouveau campus et ce n'est que le début !

» L'anecdote des profs...

Lors de son projet tutoré, Typhaine étudiait la faisabilité d'un concept de bar / charrette roulante. Ses yeux pétillaient à l'évocation du nom trouvé pour le projet : "Roule ma poule". Effectivement, tout a bien roulé pour Typhaine par la suite !